

BASES

PROGRAMA JÓVENES Y LIDERAZGO

#ChicasImparables

Curso 2019-2020

1. PRESENTACIÓN Y OBJETIVOS

El objetivo del Programa Jóvenes y Liderazgo es dotar a las jóvenes de la autoconfianza necesaria para que puedan convertirse en líderes a lo largo de su vida profesional, de su propia vida, en definitiva.

El Programa se estructura en cinco sesiones que ofrecen un espacio de aprendizaje, motivación y transformación en el que, a través de diferentes actividades, las participantes iniciarán un simbólico viaje a través del mundo del emprendimiento como elemento base de motivación y creatividad. Cada una de las etapas ha sido renombrada con ciudades para que las chicas vean que no tienen límites, ni siquiera geográficos.

Sesión 1. Emprendimiento- Silicon Valley

Sesión 2. Marketing e Innovación- Sídney

Sesión 3. Finanzas- Singapur

Sesión 4. Personas- Nueva York

Sesión 5. Presentación de los proyectos- Bruselas

- En la primera Jornada, las jóvenes, distribuidas en cinco equipos, emprenderán un simbólico proyecto, orientadas por profesorado.
- En la segunda, tendrán que definir el modo de sacarlo al mercado con la máxima innovación y difusión.
- En la tercera, buscarán la forma de hacerlo viable desde el punto de vista financiero.
- En la cuarta, configurarán los equipos, de acuerdo a criterios de igualdad, diversidad o salud.

- En la quinta, cada equipo defenderá su proyecto para ser aprobado por el Consejo de Administración.

En todas las sesiones, los trabajos atenderán a diferentes Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas. Se trata de potenciar el liderazgo basado en los valores fundamentales que demanda hoy en día la sociedad: la sostenibilidad, la igualdad, la inclusión, el cuidado del medio ambiente y la ética, entre otros. Una ruta de liderazgo responsable marcada por los ODS.

2. METODOLOGÍA

El curso ha sido diseñado por la Consultora especializada en programas de Igualdad y femeninos 50&50 Gender Leadership (50&50 GL), con el propósito de formar líderes del futuro entre nuestras jóvenes estudiantes.

La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) ha participado en el diseño, aportando visión empresarial, innovadora y de sostenibilidad y su compromiso con los ODS, con atención al ODS5 de Igualdad.

Cada Jornada será guiada por profesorado especializado de ESADE, Escuela de Negocios de reputación internacional en formación orientada al mundo de la empresa, especializada en impartir programas de liderazgo.

Impulsa el Programa la empresa tecnológica MERCK, comprometida con la formación de las niñas, jóvenes y mujeres y su promoción en el ámbito profesional, así como con transformación de la sociedad mediante la innovación y la igualdad de género.

La Comunidad de Madrid aportará orientación y toda su red de difusión, a través de todos los centros de Bachillerato de la Comunidad de Madrid.

En cada Jornada, participará un invitado/a, líderes comprometidos por la igualdad de referencia empresarial para compartir con las estudiantes visiones y experiencias de liderazgo.

Las clases estarán diseñadas para atraer la atención de las jóvenes, generarles autoconfianza y certidumbres, desarrollar su creatividad y capacidad de innovación, con

sesiones en las que se desarrollará de manera específica el networking entre ellas mismas.

Todo el material y merchandising que se distribuya durante el Programa atenderá al cumplimiento de elaboración y distribución con materiales sostenibles de acuerdo a las exigencias de los ODS

El programa habilitará un eCampus (plataforma tecnológica Moodle) que actuará como Web del mismo para la comunicación entre el grupo y las profesoras y así como para la ejecución de diversas metodologías docentes: foros, actividades....

Las 5 sesiones utilizarán una combinación de metodologías:

- Píldoras de conocimiento que tienen por objetivo que las participantes adquieran unos conocimientos y lenguaje básicos para cada temática.
- Visionado de videos.
- Mini-casos.
- Role playing.
- Trabajo de grupo.
- Participación de invitados.
- Para los trabajos a presentar el último día, se facilitará dos webinars de 1 hora que estarán a disposición de las participantes desde el inicio, y que les orientarán en la gestión de proyectos.

3. INSCRIPCIÓN, PROCESO DE ADMISIÓN Y MATRÍCULA

Convocatoria e inscripciones

Plazo: de 16 de octubre a 24 de noviembre de 2019.

Para poder optar al Programa Jóvenes y Liderazgo, las alumnas deben estar cursando en el año escolar 2019-2020, Primero de Bachillerato y tener una edad de 16 o 17 años. Las interesadas en participar deberán acceder a la Ficha de Inscripción en la página de 50&50 GL (www.5050gl.com) que redirigirá a la página de ESADE para su cumplimentación.

En la Ficha de Inscripción, Las participantes deberán adjuntar las notas de 3º y 4º ESO así como cumplimentar un texto de motivación, datos y prueba decisiva para su aceptación.

Test I Programa Jóvenes y Liderazgo

Las candidatas seleccionadas realizarán el Test I Programa Jóvenes y Liderazgo que se habilitará en la página web de ESADE el día 3 de diciembre, y dejará de admitir ejercicios a las 24 horas del día 4 de diciembre.

Una última prueba consistirá en la realización de un video motivacional.

La información detallada se irá publicando a través de la página web de 50&50 GL con redirección automática a la web de ESADE para la realización de las pruebas.

Admisión de alumnas

Las alumnas serán seleccionadas a través de un proceso riguroso de selección. Todas las comunicaciones en relación a las fases de selección se realizarán a la dirección de correo facilitada en la Ficha de Inscripción.

La admisión al programa se comunicará el 13 de enero, para lo que cabrá interponer recurso.

La lista definitiva será publicada el 15 de enero.

Matrícula

El programa tiene un coste de 1.800euros. Los promotores ofrecen a las alumnas un sistema de becas por el cual el coste final será de 400euros por alumna.

La Comunidad de Madrid ofrecerá 10 becas íntegras.

El plazo para realizar el pago de la matrícula se abre el 15 de enero de 2020 y finalizará el 25 de enero.

Celebración del curso

Sábados: 25 enero de 2020, 1 febrero de 2020, 8 febrero de 2020, 15 febrero de 2020 y 22 febrero de 2020.

Horario: de 9:00h a 14:00h

Lugar: ESADE, C/ Mateo Inurria 25-27, Madrid-28036.

Dirección ejecutiva:

Gloria Lomana, Presidenta de 50&50 Gender Leadership

Dirección académica y formativa:

Eugenia Bieto, profesora del departamento de Dirección General y Estrategia y Directora General de ESADE (2010-2018).

Promueven:



Patrocina:



Formación:



Colabora:

